



OCTUBRE, 61 ASESINATOS HISTÓRICA CIFRA DE HOMICIDIOS

El baño de sangre en León llega a cifras históricas, en octubre se registran 61 asesinatos, ya suman 439 en lo que va del año; entre las víctimas hay siete mujeres y un niño. **Pág. 12**



EL NEGOCIO DE LA MUERTE De 18 a 70 mil pesos cuesta morir en León

Entre trámites civiles y religiosos, cajón o urna, entierro o cremación, asistencia para llegar al panteón y más allá, los deudos tienen amplia oferta del comercio de la muerte. **Pág. 6**

www.elsoldeleon.com.mx



El Sol de León

LEÓN, GUANAJUATO | **VIERNES 1 DE NOVIEMBRE DE 2019** | AÑO IX | NO. 3,763 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00



FOTO: GERARDO GARCÍA

ESTE LUNES

Arranca Torneo de los Soles

Con la participación de 28 equipos de fútbol de tres entidades y una docena de municipios, organizados en seis grupos se definió el calendario de juegos del Torneo de los Soles. **Pág. 36**

POR ALUMBRADO PÚBLICO

Los municipios deben a CFE más de 400 mdp
la SHCP mencionó que al final de 2018 se tuvo un 45 por ciento del déficit por el Derecho de Alumbrado Público en los 46 municipios y que asciende a aproximadamente a 491mpd. **Pág. 9**

VENCIÓ EL PLAZO

Entrega municipio el Estadio León

Frente al resolutivo del juez, el gobierno municipal es el primer obligado en acatar la ley, dijo el alcalde Héctor López Santillana al entregar el inmueble. **Pág. 2**

MÁS DE 12 MIL 600 MÉDICOS Y ENFERMERAS

En riesgo personal del Seguro Popular

MAURICIO MARTÍNEZ COSS

El gobierno del estado no tiene los recursos para rescatarlos como a los de Prospera

En la incertidumbre de los recortes presupuestales y la desaparición del Seguro Popular, están en riesgo los empleos de 12 mil médicos y enfermeros y unos 600 trabajadores administrativos, que laboran en los hospitales de Guanajuato, dijo el secretario de Salud Daniel Díaz Martínez.

Desde luego que la desaparición del Seguro Popular tiene consecuencias en la plantilla laboral "lo que pasó con Prospera es un ejemplo" el gobierno federal pretendía dejar sin trabajo a 406 médicos, los cuales fueron rescatados con recursos estatales".

Para el personal del Seguro Po-

pular que incluye a 600 trabajadores administrativos el gobierno del estado ya no tiene recursos, ellos trabajan en las comunidades más pobres en el área médica y paramédica, no hay claridad en la forma en que pudieran seguir trabajando, es un tema del gobierno federal, esos empleos están en riesgo. **Pág. 2**

GRATIS ESTO DEL BAJÍO



GRANADA CAYÓ CON GETAFE Y PERDIÓ EL LIDERATO

Vuela con
El Sol de León
BUSCA en esta edición la dinámica

Comex
Te la ponemos fácil
Pintura Gratis
y
Meses sin intereses
3x6 meses sin intereses

Viviero
¡Lee aquí!
GRATIS
CON ESTA EDICIÓN

